

El 35% del área sería concesionada por 30 años a Asociación China

Huérfanos de puericultorio perderían ambientes recreativos

Sin vista al mar, con pocas áreas verdes y sin lugares de esparcimiento se quedarían los casi 600 niños que viven en el Puericultorio Pérez Aranibar debido a la concesión de más de 35% de su área total a la Asociación China para la implementación de un club recreativo.

En total serán 50 mil metros cuadrados los que se entregarían en concesión a la institución oriental, de un total de 14 hectáreas, por un plazo de 30 años y con un costo mensual de US\$ 12,500, según la denuncia que recogió ayer la congresista Julia Valenzuela.

Ante tal hecho, la parlamentaria pidió explicaciones a la ministra de la Mujer, Ana María Romero, y en consecuencia al director de la Sociedad de Beneficencia de Lima -que administra el puericultorio-, Ernesto Ponce, por el contrato que sería celebrado en los próximos días.

En este sentido, la titular del sector negó tener conocimiento sobre el contrato o negociación, y aseguró que en caso existiese tal celebración la suspenderá hasta tener la información correspondiente. En tanto, la Asociación China afirmó que daría su versión de los



Se entregarían en concesión 50 mil metros cuadrados a un costo mensual de US\$ 12,500.

hechos en las próximas horas.

La concesión tendría como objetivo implementar un club de esparcimiento y contaría con losas deportivas, campos de tenis, piscina, entre otros ambientes; además de un casino y una sala de recepción.